



# リフォームのご紹介

シンワクライムが最近、リフォームさせていただいたお客様をご紹介させていただいているコーナーです。



状態になっていく訳ではないので、また時期を見ましようとお話しました。そして、秋、ご主人から電話いただきプランがスタートいたしました。L型のキッチンにすっきりする事で家具や冷蔵庫が綺麗に収まりました。キッチンの反対側も収納スペースを作りすっきり。ご主人のアイデアです。寒い時期の工事で大変ご迷惑おかけしました。有難うございました。



## 西宮市 S様邸

担当 鈴木

S様が今回のキッチンのリフォームのご相談下さったのは、一昨年の年末。おトイレと洗面室のリフォームをさせていただいたのでアフターサービスにお伺いした時が最初でした。ご主人の頭の中にはイメージがあつてそのイメージ通りにできるキッチンはあるかな？と明確なご意見でした。しかし、予期せぬ東日本大震災が起こりリフォームするとう気持ちにはなれないと奥様。本当にそうでした。水漏れがするとか使えない状態

## 西宮市 K様邸

担当 鈴木

K様は、ご夫婦の二人暮らし。今回は、介護リフォームをさせていただきました。お風呂・洗面・トイレを基本の介護リフォーム。今までのお風呂は床・腰壁までタイルでしたが今回ユニットバスにしたことで、とても温かくなるとも冷たさがなくなるともいづいぶん違うね」とご主人。一よかったです。



AFTER

「僕は、毎日お風呂には入るけど、ゆっくりつかつて長風呂は嫌いだったんだけど、お風呂してもらってから、ゆっくりお風呂につかっているよ体にいいからね。」一よかったです。浴槽の形が、浅く長くなったことで体をのぼして入るのが気持ちいいと。ご主人は少し足を上に上げてくれたため今回は、おうちの段差をなくす工事も

## 慰安旅行へいってききました。

昨年末に、高知へもどり鯉を食べたくてシンワクライム総動員で（大げさ）行って参りました。まずは土佐へ、土佐和紙工芸村に紙すき体験と隣接のくらうどでランチをいただきました。ランチも美味しいし、紙すきは植物を使ってはがきを作りました。全員かなりはまってました。ここは、おすすめでしたよ。そして、仁淀川沿いを走り龍馬さんに会いに桂浜へ。夜はもちろんメインのもどり鯉。最高でした。宿泊の三翠園も老舗旅館で素敵でした。翌日は、高知の日曜市。これが楽しくてかなりダラダラ見て歩きをしましたが、社長は文句も言わずに付き合ってくれました。笑。旅は新鮮な空気のせいか、普段会社で顔合わせているのと違う空気ができます。やっぱり旅行はいいですね。いい充電ができました。



社長は、もちろんバイクでこぼして行きました。



介護保険制度・県住宅改造成助成制度を利用して工事させていただきました。収入・介護認定に応じて金額が異なりますが、合わせて最高98万円助成金ができます。詳しくは、弊社へご相談下さいませ。



ボクから、みなさまにお知らせ。今年も、5月に恒例の自社イベント開催するよ！昨年好評だったマルシェを今年も準備してるんだ。美味しいものに興味のある人はお楽しみに。お知らせするね。